



# HADASHI DAYORI

vol. 7

2016 AUTUMN

第7号 平成28年9月吉日発行 一般社団法人 長野市開発公社 協力:株式会社 IHIシバウラ

FEATURE  
特集

## 芝生の幼稚園訪問

猛暑が続いますが、涼しい話題をお届けします

長野市東和田5丁目

## あかしや幼稚園



あかしや幼稚園は長野市の長野日本大学学園設置校のひとつとして開園しました。同園は自然に親しみ、環境の大切さ、命の尊さを知り、子ども同士の関わりの輪を広げ、「優しい心」「思いやりの心」を徳育の中心にすることを教育方針としています。毎度訪問するたびに子ども達が季節感たっぷりの園庭で遊ぶ姿が印象に残るすばらしい幼稚園です。

今年の冬は例年ない暖かさと寒さを繰り返す天候が続きました。その中でも同園を訪れた1月20日は早朝から長野市内全体が大雪に見舞われ、前日の夜遅くまで街中にはほとんど雪がなかつたのに、当日昼ごろには長野市内のど

こころによつては20cm以上もの雪が

降り積もりました。

そんな日に同園を訪問したので、さぞかしこども達は寒さに震えてるかと思つていまつたが、心配は全くいりません。園内に入るや否やこども達の元気な声が響きわたり、教室の中でも、雪の園庭でもみんな元気に遊んでいま



雪の中でも芝生は春を待ちわびて長い冬を耐え忍んでいます。そして春を迎えると土の中で生きている芝生の根が命を吹き返すようになります。さしつまた緑の園庭に戻つていきます。あかしや幼稚園の芝生は今年で4年目のシーズンを迎えました。

園庭に芝生を敷いた時のことを思い起させば、園庭は基本靴を履いて利用するルールなのですが、さほどの小さな雪の山を作り、そこでそり滑りを愉しんでいました。と園長の小林先生は当時を懐かしむようにお話をされました。

芝生を敷くことを決めた理由についても伺いました。「芝刈りなど力作業を行うことの大変さを知ることで生命の尊さを感じ、命を慈しむ心が生まれる」、「安全性や降雨後の利用のしやすさ、芝生の碧さなど、芝生の良さをたくさん的人が喜んでくれる」、このようないいから芝生を敷くことを決めたそうです。

これまでに多くのひと、多くのこども達があかしや幼稚園の芝生の良さを享受してきました。これからもきっと多くのこども達があかしや幼稚園の芝生を通じて健やかに育つていくことでしょう。

## 風間保育園

長野市風間1910-1



風間保育園を訪問した日も、朝から雪が降り積もる日でした。同園でもあかしや幼稚園同様に、芝生を敷く前は雪や雨のあと園庭が泥んこになつてしまい、園庭が使えるようになるまで時間がかかることが何度もありました。芝生化してから、雪や雨の後でもすぐ園庭を使えるようになります

した。芝生があると、たとえ小さなお子さんが鉄棒から落ちても、芝生が優しく受け止めてくれるので、安全管理上も安心です。たとえ0歳児でも芝生があるのとないのとでは気の使い方が全く違います。たとえ転んでも芝生の上ならば、怪我をせずに自分で起き上がることもできます。また、芝生管理についても普通なら芝生を枯らせてしまつたらどうしようですが、風間保育園では、千

曲川リバーフロンチスポーツガーデンの青木さん(当社支配人)がいつも診てくださるおかげで、安心していらっしゃいます。園庭を芝生にして本当に良かつたと思うのは、私やこども達だけではなく、保護者のみなさんや保育園の先生方もみな芝生にして良かつたと言つてくださいますと園長の柳澤先生はおっしゃっていました。





## Pick up specialist

パルセイログッズ営業・  
校庭園庭緑化専門担当

中澤 宏明 さん

第2回  
このひとに  
注目!!

このコーナーでは千曲川リバーフロントスポーツガーデンのメンバーひとりひとりにスポットライトを当てていきます。今回は同施設の営業担当の中澤スタッフをご紹介します。

◎ 千曲川リバーフロントスポーツガーデンの第一印象についてお話し下さい。

「私は（一社）長野市開発公社に入社後は、国民宿舎松代荘でフロント業務全般の仕事をしていました。その当時の千曲川リバーフロントスポーツガーデンの印象はグラウンドやゴルフコースの芝生管理だけをしていました。2015年4月から松代荘から当施設へ異動となって初めて施設以外の見えない仕事を多岐にわたって取り組んでいる職場との印象を受けました。」

◎ それでは、施設内のグラウンドなどの芝生管理以外に皆様はどういうな仕事に取り組まれているのでしょうか。

「特筆すべきは長野市初のプロサッカーチーム『AC長野パルセイロ』との結びつきが強いことです。千曲川リバーフロントスポーツガーデンのサッカー場はパルセイロの選手たちの日頃の練習場にもなっています。ですから、我々も地域に根差した長野のプロスポーツチームを応援すべく、地域貢献をも視野に



千曲川リバーフロントスポーツガーデン

「パルセイロも練習で使用するグラウンドの芝生を使って、長野市内の幼稚園や小学校の庭を芝生にする活動です。園庭や校庭を芝生に変えることによりこども達の心に良い影響が生まれたことを確認していますし、美しい芝生の庭は地域の自慢、名物となり様々な催しに活用されています。」

◎ 中澤さんのお仕事を具体的にご紹介ください。

「ひとつはパルセイログッズの営業担当、そしてもうひとつは園庭校庭緑化の専門担当です。幼稚園や学校に芝を敷くとどれだけよいことがあるのかを先生や関係者の皆様に伝えるべく普及活動に取り組んでいます。」

◎ 中澤さんの仕事を通じての目標を教えてください。

「当施設の芝生、当施設が協力してできた長野市内の幼稚園、小学校の芝生。これらを通じて喜びを感じてくれる人を増やしていきたいです。また、この芝生と人との繋がりは当社の青木さんは芝生を育てる技術のみならず、人と人を結びつける魅力的な芝生なのです。」

「となりの芝生は青く見えるとはいいますが、当施設の芝生の青さはどこにも負けない自信があります。さらにはこの芝生と地域社会を結ぶ取り組みも当施設の青木支配人が長年取り組んだ成果であり、その素晴らしい芝生なのです。」

◎ 最後に一言お願いします。

「まだ当施設の芝生を見たことない人は、是非一度千曲川リバーフロントスポーツガーデンや南長野運動公園総合球技場へ来てください！」

有難うございました。

## 緑を支えます

わたしたちは、  
校庭緑化・園庭・緑地管理を  
サポート、応援しています。



株式会社IHIシバウラ

機械事業本部 [www.ihi-shibaura.com](http://www.ihi-shibaura.com)

〒390-8714 長野県松本市石芝1丁目1番1号 TEL 0263-88-0200

一般社団法人長野市開発公社では、  
社会貢献の一環として校庭・園庭緑化の情報を  
皆様のお手元にお届けいたします。

校庭・園庭の芝生の造成・管理に関する  
ご相談・お問い合わせはこちら



千曲川リバーフロントスポーツガーデン

TEL 026-259-5588

〒381-0021長野県長野市屋島四ツ屋前3300  
[info@r-sportsgarden.com](mailto:info@r-sportsgarden.com) / [www.r-sportsgarden.com](http://www.r-sportsgarden.com)